

MERCREDI 15 AOÛT 2018



Défi du GRANON

CETTE COURSE DE CÔTE, AVEC DÉPART EN LIGNE DE S^T CHAFFREY EST PROGRAMMÉE LE 15 AOÛT DE CHAQUE ANNÉE ET REGROUPE QUELQUES 150 CYCLISTES ET 150 RUNNERS AU CŒUR DE SERRE CHEVALIER.

C'est en 1978 que fut donné par Louison Bobet le départ de la 1^{ère} montée cycliste du Col du Granon à Serre Chevalier. Pour la 41^e édition de ce mythique « Défi du Granon », deux challenges sportifs sur le même tracé : RUNNERS & CYCLISTES.

...depuis la saison dernière, le Défi du Granon est ouvert aux pédestres à travers la Challenge "RunAzur Trophée des Grimpeurs"

En 1986, le « Tour de France » faisait étape au sommet de ce col, ce qui a contribué à rendre cette épreuve très populaire. Le parcours de 12 km, avec un dénivelé positif de 1063 mètres, dans un décor grandiose, en fait une « classique » que chacun se doit d'avoir à son palmarès.

L'enjeu... Les Alpes grandeur nature !

Le Granon, l'ogre du Briançonnais situé à 2404 mètres d'altitude, est l'un des cols les plus difficiles et des plus exigeants d'Europe avec 9,2 % de pente moyenne.

Le Défi du Granon est l'une des plus anciennes épreuves des Hautes-Alpes.

Les CHRONOS sur le Défi du Granon :

Cyclisme Dame : Erica MAGNALDI en 46 min. 22 sec.

Cyclisme Homme : Mickaël GALLEGRO en 39 min. 20 sec.

Pédestre Dame : Isabelle GUILLOT en 57 min. 24 sec.

Pédestre Homme : Leonid TIKHINOW en 51 min. 16 sec.

